



AES CHILE



ESTE TALLER SE EXTENDIÓ POR DOS MESES Y MEDIO.

Vecinas se capacitan en programa de Emprendimiento y Gestión de Negocios

Las mujeres se llevaron todos los créditos en el curso de Emprendimiento y Gestión de Negocios que desarrolló en Tocopilla la Fundación AES Chile, ya que el 97 % de los participantes fueron vecinas de la comuna.

El programa, impartido por INACAP a 23 tocopillanos y que se extendió por dos meses y medio, tuvo por objetivo desarrollar competencias técnicas en gestión, emprendi-

miento e innovación. Entregó herramientas a sus participantes para mejorar sus negocios actuales y explorar nuevos emprendimientos necesarios en la comuna y en la región.

Esta iniciativa es un importante aporte de AES Chile, a través de su Fundación, en respuesta al compromiso con el Ministerio de Energía dentro del marco del Plan de Transición Socio Ecológi-

ca Justa de Tocopilla.

“Nos alegra ser un apoyo para los emprendedores de Tocopilla y más aún cuando 22 de sus 23 alumnos fueron mujeres. La alta participación femenina da cuenta de las ganas que ellas tienen por adquirir más conocimientos y emprender nuevos negocios”, afirmó Paola Olivares, directora de la Fundación AES Chile.

Este plan de capacitación,

que fue diseñado para responder a las necesidades identificadas durante el proceso participativo del Plan de Transición Justa de Tocopilla liderado por el Ministerio de Energía, refleja el compromiso continuo de AES Chile a través de su Fundación con la reconversión laboral en Tocopilla, que es parte importante de su política de vinculación con las comunidades. 🌱